
Consiglio Comunale INT 349 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: COME MAI PALAZZO CIVICO NON E' VIDEOSORVEGLIATO A DOVERE?

PREMESSO CHE
• nella notte di venerdì 12 novembre 2021 Palazzo Civico è stato nuovamente oggetto di muri

imbrattati con scritte ed insulti contro l’attuale Amministrazione;

• che gli atti vandalici a spese del Palazzo Comunale sono sempre più frequenti e uno degli
ultimi è avvenuto a giugno 2020 addirittura alla statua di Vittorio Emanuele II;

CONSIDERATO CHE
• Palazzo Civico rientra, come tutti gli enti istituzionali, tra gli obiettivi sensibili;

• il Comune dovrebbe essere dotato di un sistema di videosorveglianza volta a migliorare la
sicurezza all'interno e nell’immediato esterno del palazzo;

• tale strumento operativo consente di rilevare situazioni di pericolo e permette l’intervento
del servizio di Polizia Municipale (presente all’interno del presidio di Palazzo Civico) ed è
una misura complementare di protezione per prevenire atti di danneggiamento;

• le  immagini  registrate  servono  all’autorità  giudiziaria  per  risalire  agli  autori  degli  atti
vandalici;

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 
• com’è strutturato  il  sistema di  videosorveglianza presente  a  Palazzo  Civico  (numero di

telecamere, a quando risale l’impianto stesso);

• se si intenda implementare e ammodernare l’attuale impianto presente;

• per quanto tempo vengono conservate le immagini registrate;

• se nel precedente episodio risalente a giugno 2020, siano stati individuati gli autori dell’atto
vandalico nei confronti della statua di Vittorio Emanuele II
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Torino, 25/11/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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